

*Aurora, U. S., 14 nov.* — Etant dangereusement malade, je promis à la bonne sainte Anne, si je revenais à la santé, de faire publier ma guérison dans le *Messenger*. Elle m'a exaucée. Mille fois merci ô bonne sainte Anne.

DME ISAIE DESAUTELS.

*Anse-aux-Gascons, 15 novembre.* — Depuis deux mois, mon enfant souffrait d'une maladie de poitrine que le médecin ne pouvait faire cesser. Alors je fis une neuvaine à sainte Anne avec promesse de faire dire une messe en son honneur à son sanctuaire, s'il y avait un changement. A ma grande joie, l'enfant prit du mieux et maintenant il est parfaitement bien. Mille remerciements à cette grande sainte.

DME F. X. CHAPADOS.

*Rivière-au-Renard, 13 novembre.* — J'avais promis dans le mois de juillet, si je réussissais dans une entreprise de faire publier cette grâce dans le *Messenger*. Mille remerciements ô bonne sainte Anne.

UNE ABONNÉE.

*St-Hubert, 26 novembre.* — Ayant un violent mal de tête, je me suis adressée à la bonne sainte Anne en faisant une neuvaine en son honneur et en promettant de faire publier ma guérison. Je l'ai obtenue et j'invite tous les lecteurs du *Messenger* à m'aider à remercier cette grande sainte de ce bienfait.

DLE PARMÉLA SIROIS.

*Petite Madeleine, 20 nov.* — Mon fils était sur la mer dans une tempête, je demandai à sainte Anne de m'accorder la grâce de le revoir. J'ai été exaucée. Mille et mille remerciements à la bonne sainte Anne.

DAME ALEXANDRE GAGNON.

*St-Jean de Dieu, 27 nov.* — Remerciements à sainte Anne pour plusieurs faveurs spirituelles ; pour succès